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Comité Directeur 

Réunion du 23 septembre 2024 

 

Président : M. Pascal TRANQUILLE 

Participants : Mesdames Magalie MARCHAND, Mélanie SCHMIDT, Sylvie SILVESTRE, Aurore KULPINSKI et Messieurs 

Didier BARDET, Jean François DEBEAUVAIS, Aurélien DEFOSSEZ, Antonio DOS SANTOS, Najim EZZARRARI, Philippe 

FOURE, Aurélien HAMEL, Pierre LAVALARD, Alain LECLERCQ, Joël LEVECQUE, Régis PATTE, Grégory PLEVERT, Martial 

THUILLIER. 

Excusés : Mesdames Charline TOURNEUR, Bérangère GREVIN et Messieurs Nicolas CAUVIN, Guillaume COMBES, Marc 

LEGENT, Mickaël SELLIER. 

Assistent : Messieurs Jean Christophe FAVEREAUX (Président CAS), Emmanuel BOISSIER (CTD PPF) et Wilfried LECLERCQ 

(Directeur). 

 

Approbation PV du CD du 08/07/24 

Aucune remarque particulière, le procès-verbal de la réunion du 08/07/24 est validé tel que paru sur le site du DSF le 

11/07/24. 

 

Carnet :  

• Décès :  

Le Président se fait l’interprète de ses collègues et renouvelle au nom du Comité Directeur, ses sincères condoléances 

attristées aux familles endeuillées et cite : 

 

- Monsieur Dominique FERON, ancien Président de l’US HANGEST EN SANTERRE ; 

- Monsieur Paul IMIELA, ancien joueur de l’AMIENS SC, et membre de la Commission Technique du DSF ; 

- Monsieur Emmanuel PARSY, ancien Directeur de la LFHF et du Centre Fernand DUCHAUSSOY ; 

- Monsieur Florent DUPUIS, joueur du CAFC PERONNE ; 

 

Affaires courantes 

FFF 

 

• Monsieur DIALLO Philippe, Président de la FFF, du 02/09/24 : 
 

Appel à la vigilance sur le tarif appliqué pour le remboursement kilométrique des officiels du DSF. 

A ce titre, afin de procéder à tout remboursement de frais de déplacements, les officiels (arbitres, délégués, 

observateurs), désignés sur les rencontres organisées par les Districts, doivent dorénavant télécharger sur le portail des 

officiels, le certificat d’immatriculation ainsi que la puissance fiscale du véhicule personnel utilisé, et attester de 

l’utilisation dudit véhicule pour la réalisation de la mission justifiant le remboursement (simple case à cocher sur le 

formulaire). 

Une relance sera réalisée pour l’ensemble des officiels du DSF. 

• Direction de la LFA du 09/09/24 : 
Point d’étape sur l’opération mini buts mise en place par la LFA. 
Les clubs ne s’étant pas encore connectés à la plateforme « Le Corner » ont été alertés par mail. 
Attention, la date butoir est fixée au 30/09/24. 

https://officiels.fff.fr/
https://officiels.fff.fr/
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• Du Président de la CFA, du 19/09/24 : 
Lancement de la 3ème édition de la Coupe de France des Arbitres La Poste dans le cadre de la fidélisation des arbitres. 

 

• De la Direction de la LFA, du 06/09/24 : 
Action promotionnelle inédite en faveur du développement du Futnet. 
Le District a complété le formulaire et reste dans l’attente d’un retour. 
 

• De la Fondaction du Football du 19/09/24 : 
Le Fondaction du Football a le plaisir de vous annoncer le lancement de la 17e édition des « Trophées Philippe Séguin » 

dont l’appel à candidature sera ouvert du 24 septembre au 9 décembre 2024. 

« Pour valoriser les nombreuses actions citoyennes menées par vos clubs de football sur les thématiques d’inclusion, 

d’éducation ou encore de santé et d’environnement, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir relayer cette 

opération auprès de vos clubs via vos supports de communication pour les inciter à concourir ». 

Le mail reçu sera transmis à l’ensembles des clubs qui pourront, s’ils le souhaitent, participer aux Trophées. 
 

• De la direction de la LFA, du 18/09/24 :  
Listing des prochaines visioconférences à destination des instances et des clubs dont voici le descriptif et les liens pour 
s’inscrire : 

1. jeudi 3 octobre de 18h à 19h : « Toutes Foot » : La F.F.F reviendra sur les objectifs, modalités de participation et 
ressources disponibles du dispositif. 

Lien d’inscription :  https://qlic.it/1484442 
 

2. jeudi 10 octobre de 18h à 19h : « Le Programme éducatif fédéral : un outil au service du projet éducatif ». Ce 
webinaire a pour objectif de faire passer les bons messages auprès des clubs sur la nécessité de formuler un 
projet éducatif au sein de leur structure. Il sera aussi question d’expliquer comment le PEF représente un 
véritable outil aidant les clubs à mettre en œuvre leur projet éducatif. 

Lien d’inscription : https://qlic.it/1484450 
 

3. jeudi 17 octobre de 18h à 19h : « Foot Loisir / Foot Santé – Deux philosophies pour un autre football » : Ce 
webinaire a pour objectif de présenter aux clubs la philosophie du football loisir mais aussi du football santé et 
les différences entre les deux manières de pratiquer et l’accompagnement mis en place au niveau national et 
local. Ce webinaire permettra aussi de (re) présenter le système de licences et les prérequis de chacune d’entre 
elles. 

Lien d’inscription : https://qlic.it/1484457 
 
 

LFHF : 

 

• Du Trésorier, M. PIQUE, du 22/08/24 : 
Sollicitation sur la situation d‘un club qui n’est plus actif mais dont la situation n’est pas précisée informatiquement. 
La mise en inactivité du club a été saisie et mise à jour depuis. 
 

• Du Directeur de la LFHF, le 19/09/24 : 
Dispositifs et informations sur le Pass Sport. Courrier explicatif sur le déploiement du dispositif. 
L’article mis en ligne sur le site de la LFHF sera également mis en ligne sur le site du DSF. 
 

Amiens Métropole : 

 

• Du Directeur des Sports, M. MARTIAK Antoine : 
La Métropole se dit prête à mettre ses installations à disposition pour la réception des Finales des Championnats de 
France U17 et U19, dans l’attente du cahier des charges et de la répartition des coûts. 
Le Président du DSF a transmis ces informations et suit le dossier. 

https://qlic.it/1484442
https://qlic.it/1484450
https://qlic.it/1484457
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Clubs :  

 

• FC ST VALERY, du 21/08/24 : 
Proposition de répartition de ses équipes en raison de la création de son terrain synthétique. 
La CDTIS s’est déplacée afin de classée les terrains proposés. 
S’agissant d’une situation transitoire dans l’attente de la fin des travaux du terrain synthétique, il est décidé de ne pas 
mettre de frais de dérogation au club de St Valéry. 
 

• ES VERS SUR SELLE, du 09/09/24 : 
Le Président fait état d’un rapport concernant une rencontre de championnat de l’une de ses équipes. 
Réponse a été faite par le Président du DSF le même jour. 
Un suivi sera mis en place pour le club concerné avec désignation d’un officiel. 
 

• AS ST SAUVEUR, du 22/09/24 : 
Le Président fait état des mêmes constats que le président de l’ES VERS SUR SELLE. 
Un suivi sera mis en place comme indiqué ci-dessus. 
 

• AC HALLENCOURT, des 05/09/24 et 19/09/24 : 
Situation de son équipe senior suite à l’annulation des championnats U19 alors même qu’ils ont été proposés dans les 
engagements. 
Quelles solutions pour le club afin de ne pas être en infraction avec l’article 12 ? 
Il est demandé à M. Philippe FOURE de proposer une solution n’impactant pas le travail réalisé par le club pour la 
création de son équipe. 
Il est tout de même précisé qu’à la date du début de la première phase, le club n’avait que 8 joueurs licenciés, et 
seulement 10 ce jour, ce qui ne permet évidemment pas de pouvoir aligner une équipe chaque week-end. 
 

• AC AMIENS, les 19/08/24, 30/08/24 et 03/09/24 : 
Le club a sollicité le DSF afin que ce dernier revoit sa décision concernant le huis clos imposé à ses équipes à 11 évoluant 
dans les compétitions départementales.  
Une réunion s’est déroulée ce 19/09/24 avec le club, en présence des représentants de la Métropole. 
Le huis clos est levé pour le challenge Vaillant, puisqu’il s’agit d’une pratique de loisir, cependant il reste maintenu pour 
les autres équipes engagées en compétitions au sein du DSF (U16, U18, seniors B et C) jusqu’au 31/12/24. 
Le protocole Huis clos est maintenu, avec la possibilité qu’un dirigeant puisse avoir deux fonctions maximums dans ce 
protocole. 
 

• ES SAINS ST FUSCIEN, concernant ses équipes de jeunes : 
 Il a été rappelé à tous lors des réunions de secteur que les équipes seraient engagées en championnat jeune 
uniquement à la condition d’avoir le nombre minimum de licenciés dans les catégories concernées. Le dernier bilan a 
été réalisé le samedi précédent le début des compétitions. 
La raison étant d’éviter un nombre important de forfaits lors des 3 premières journées de championnats jeunes avec 
parfois des déplacements inutiles. Il est précisé que cette première phase n’est pas prise en compte pour l’article 12 du 
Règlement des Championnats Seniors du DSF. Ce qui a été compris et entendu dans l’ensemble des secteurs.  
Le club était représenté lors de la réunion générale des clubs de l’Amiénois à Saleux le 23/08/24, et aucune question ni 
précision n’a été demandée par leur représentant. 
Le Président rappelle tout de même aux responsables de Commission de ne pas tarder à répondre aux clubs quand ils 
sont sollicités. 
 

• Courrier de M. RUFFIN, député : 
Le député remet en question la probité des membres de la Commission de discipline, et donc du DSF dans son 
ensemble, sur la gestion de l’AC AMIENS. 
Le Président du DSF répondra directement à M. RUFFIN. 
 

• FC OISEMONT du 18/09/24 : 
Modification du bureau du club. 

- Président : TELLIER Eric 
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- 1er vice-président (et responsable Jeunes) : LECOMTE Franck 

- 2ème vice-président : POIRET Ludovic 

- Secrétaire Principal (et correspondant) : LESAGE Philippe 

- Secrétaire Adjoint : TRAULET Théo 

- Trésorier Principal : TELLIER François 

- Trésorier Adjoint : CAVILLON Franck 

- Membre du Bureau : EVENOU Bastien 

- Membre du Bureau : DEMOLIN Arnaud 

 

• De l’AC MONTDIDIER, du 17/09/24 : 
Remerciements pour la Journée des Label qui s’est tenue à MONTDIDIER. Ce fut une belle fête du football pour 
l’ensemble des enfants. 
Le DFS remercie à son tour le club de l’AC MONTDIDIER pour l’accueil et l’organisation parfaite de cette journée. 
Ce fut effectivement, aux dires de l’ensemble des intervenants, une belle réussite à Montdidier. 
Il est toutefois regretté l’absence des représentants de la DTN. 
 
 

• De l’AAE CHAULNES, du 10/09/24 : 
Faits de matchs relatés suite à la première journée de championnats seniors. 
Il est rappelé que ces rapports doivent être envoyés à lpinchinat@somme.fff.fr . 
En effet, le président n’a pas vocation, ni le droit d’interférer dans les dossiers à l’étude. Il transmet systématiquement 
ces rapports aux commissions concernées. 
Et d’attirer l’attention sur le fait d’annoncer que connaître les membres du District peut être source de suspension dans 
le cadre d’intimidation. Le barème étant de deux matchs fermes. 
 

• OL AMIENOIS, du 09/09/24 : 
Rapport sur la blessure d’un joueur de l’OL AMIENOIS. 
Le Comité directeur transmet ses veux de prompt rétablissement au joueur Valentin DUPONT, mais ne peut commenter 
les décisions arbitrales prises le jour de la rencontre. 
Le courriel est cependant transmis à la CAS. 
 

• FUTSAL CAYEUX, du 20/08/24 : 
Invitation pour l’inauguration du minibus le 28/09/24 à 14h30. 
S’agissant de la date de l’Assemblée Générale Elective de la LFHF, le Président du DSF sera représenté en la personne de 
M. Mickaël SELLIER, membre du Comité Directeur, de la CDTIS et Président du Secteur Vimeu. 
 
 

District : 

 

• Nouvel alternant au sein du DSF : 
Monsieur Marceau PETIT, qui était sur liste d’attente s’est vu repêché pour suivre le BEF en alternance.  
Le DSF a donc validé la possibilité de Marceau de réaliser son alternance au sein du district afin de lui permettre de 
donner une réponse positive à l’organisme de formation. 
Une fiche de poste a été réalisée par Emmanuel BOISSIER, le projet « Développement du gardien de but » est le thème 
de son dossier BEF. 
 

• De la Préfecture du 09/09/24 : 
Réception du récépissé de déclaration de modification des membres du Comité Directeur. 
 

• Transmission de la liste des matchs seniors reportés ce 29/09/24 :  
SENIORS D1 : 

- FC Mareuil Caubert  - FC St Riquier 
- SC Pont Remy – USNF 
- US Friville – FC Ailly sur Somme 

mailto:lpinchinat@somme.fff.fr
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- AS2A – FC St Valery 
- FC La Montoye – US Camon 2 
- CAFC Péronne – AAE Chaulnes 
- FC Méaulte – US Roye 2 

SENIORS D2 : 

- US Daours – ES Cagny 
- Oisemont FC – Oisemont Templiers 
- Amiens OL – Amiens AC 3 
- AS Glisy – US Marchelepot 

SENIORS D3 : 

- US Corbie – AS Cerisy 
SENIORS D4 : 

- US Hangest en Santerre – US Roisel 
 
Les membres transmettent aux clubs du DSF encore qualifiés en Coupe de France, toute la réussite escomptée pour leur 
rencontre du week-end. 
 
 

Finances – Approbation des comptes 

 

• Bilan 2023/2024 
Pierre LAVALARD, Trésorier Général du DSF fait lecture du PV de la Commission des Finances en expliquant le bilan 
financier validé par ladite commission. 
Le bilan est validé à l’unanimité des présents. 
Il est ensuite annoncé une revalorisation progressive du financement de la LFHF sur la mandature prochaine. 
Actuellement il y a un reversement de 3,44€ par licence pour les districts, pour arriver progressivement à 5€ en fin de 
mandat. 
 

• Affectation du résultat 
Il est proposé d’affecter le résultat en Provisionnement pour le changement des locaux du DSF. 
Une étude est à réaliser, la Métropole est à l’écoute de notre projet, car l’idée est de rester géographiquement au 
centre du Département. 
La commission des finances sera pilote de ce projet. Il faut avancer vite, et creuser les différentes possibilités s’offrant 
au District. 
Le projet retenu sera soumis à la validation de l’AG en temps voulu. 
 

• Modification du barème financier sur proposition de la Commission des finances : 
« La commission aborde les frais du barème disciplinaire et souhaite apporter une réflexion pour étude lors du prochain 
Comité Directeur et propose d’ajouter l’item ci-après :  

- Absence excusée à moins de 3 jours d’une audition : 30€ 
 
Il a effectivement été constaté, quelle que soit la commission, que nous avons reçu de trop nombreuses excuses à moins 
de 3 jours des auditions alors même que les convocations avaient été envoyées 10 à 15 jours en amont. Ce qui ne permet 
pas aux commissions de reporter ou s’adapter aux disponibilités des licenciés.  
Cela nuit également aux débats mais également dans les conclusions du travail des commissions » 
 
Il est précisé aux membres du Comité que cette absence ne concerne pas les circonstances exceptionnelles qui peuvent 
subvenir bien évidemment. 
Vote à mains levées :  

- 1 contre 
- 0 abstention 
- 17 pour. 

La Proposition de la Commission des Finances est validée. 
L’intégration de cette amende au Barème Financier du DSF est validée, avec une application dès cette saison 2024/2025. 
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• Frais de délégation : 
Nouveau contingent de délégués pour cette saison 2024/2025. 
Le barème de remboursement des frais de délégation n’a pas évolué depuis sa systématisation en Seniors D1 qui date 
de la saison 2016/2017, soit un minimum de 16€ si déplacement aller/retour inférieur ou égal à 39 kms et un maximum 
de 35€ au-delà de 85 kms A/R. Entre deux, c’est 0,41€ du kilomètre. 
Il est proposé par le Président du DSF, de passer à 18€ minimum la délégation soit jusqu’à 44 kms AR, et au-dessus en 
frais réel à 0,41€ du km sans maximum.  
Validation à l’unanimité des membres du CD présents. 
Il est tout de même demandé, à la Commission des Délégués, d’être attentive aux désignations du week-end. 
 

Composition des Commissions :  

 
Le Président Pascal TRANQUILLE fait un retour des sollicitations des bénévoles de club pour intégrer les commissions 
Départementales. 
Chaque Président de Commission est donc sondé pour apporter ses commentaires sur les candidatures proposées. 
 
Il rappelle également le nouveau fonctionnement des commissions d’appel Juridique et Discipline qui vont se réunion 
pour ne former qu’une Commission Départementale d’Appel. Elle sera ainsi scindée ensuite en deux pôles. 
 
Il présente les nouveaux délégués formés ce 16/09/24 :  

- Sylvain JOLY (QCL Sud Amiénois) 
- Philippe LAMBLOTTE (FC ST RIQUIER) 
- Franck LECOMTE (FC OISEMONT) 

 
3 autres candidats seront formés lors d’une prochaine réunion : 

- Amélie DEVALCKENER (ASFR RIBEMONT) 
- Christophe ASSELIN (FRS MILLENCOURT) 
- Sylvain POUL (US QUEND) 
- Delphine DUFOUR (non licenciée) 

 
Le président ajoute que si les candidats ne participent pas à la prochaine formation proposée, il ne sera pas donné de 
suite favorable à leur candidature. De plus, les candidatures d’arbitres officiels en activité, et des observateurs n’ont pas 
été retenues. 
 

✓ Communication Marketing, Président pierre LAVALARD :  
Sont ajoutés :  

- Pierre FOURDRIENIER (A2LC) 
- Aurore KULPINSKI (partie Communication) 
- Mélanie SCHMIDT 
- Sylvie SILVESTRE 

 
✓ Commission Discipline, Président Aurélien HAMEL : 

Sont ajoutés :  
- Freddy QUENNEHEN (ES DEUX VALLEES) 
- Christophe ASSELIN (FRS MILLENCOURT) 

Il est toujours recherché deux candidats pour réaliser les instructions de la Commission Discipline. 
 

✓ Commission Formation, Président Joël LEVECQUE :  
Est ajoutée : 

- Magalie MARCHAND 
 

✓ Commission du Statut des Educateurs, Président Antonio DOS SANTOS : 
Est ajouté : 

- Pascal CARON 
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✓ Commission des Arbitres de la Somme : 
Sont ajoutés :  

- René Claude ROLLIER 
- Johnny VILLAIN 
- Aurélien LERICHE 

 
✓ Commission Féminine, nouveau Président Grégory PLEVERT : 

Est ajouté :  
- Mathieu TIMKOW (OL AMIENOIS) 

 
✓ Commission des finances, Président Pascal TRANQUILLE : 

Sont ajoutés : 
- Didier BARDET 
- Christophe PENET 

 
✓ Commission Foot en Milieu Scolaire, nouvelle Présidente Bérangère GREVIN : 

Est ajouté :  
- Mathieu TIMKOW (OL AMIENOIS) 

 
✓ Commission Foot Adapté, nouvelle Présidente Magalie MARCHAND 

 
✓ Commission Foot Loisir, nouveau Président Antonio DOS SANTOS 

 
✓ Commission Futsal, nouveau Président Martial THUILLIER 

Est ajouté : 
- Tiago André OLIVEIRA (CSA DOULLENS) 

 
✓ Commission PEF/Labélisation, Président Pascal TRANQUILLE : 

Sont ajoutés : 
- Mélanie SCHMIDT 
- Youcef EL ALAOUNI (AMIENS CSA MONTIERES) 
- Michel FIRMIN (JS MIANNAY MOYENNEVILLE) 

 
✓ Commission Championnats Jeunes, Président Nicolas CAUVIN : 

Sont ajoutés : 
- Pierre SCHMITT (SC MOREUIL) 
- Youcef EL ALAOUNI (AMIENS CSA MONTIERES) 
- Stéphane GOURLE (US FRIVILLE) 

 
✓ Commission Juridique, Président Philippe FOURE : 

Sont ajoutés :  
- Antoine DUCANSEL (AUXILOISE) 

 
✓ Commission Foot Animation, Président Antonio DOS SANTOS : 

Sont ajoutés :  
- Stéphane GOURLE (US FRIVILLE) 
- Michel FIRMIN (JS MIANNAY) 

 
✓ Secteur Ponthieu, Président Régis PATTE : 

Est ajouté :  
- Christophe ASSELIN (FRS MILLENCOURT) 

 
✓ Secteur Amiénois, Président Philippe FOURE : 

Est ajouté :  
- Gérard COSSIN 
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✓ Secteur Santerre, nouveau Président Aurélien DEFOSSEZ 

 
✓ Secteur Vimeu, nouveau Président Mickaël SELLIER 

 
Un bilan de la composition des commissions sera diffusé au prochain Comité Directeur. 
 

Appel à Projets du Conseil Départemental 

 
Lors de la dernière réunion de bureau, Magalie MARCHAND a été chargée de proposer un dossier au sujet de l‘inclusion 
par le sport. 
 
Il est précisé que l’aide octroyée ne pourra excéder 10.000€. 
Magalie explique s’être mise en contact avec la Fédération Norvégienne de Football très en avance sur la question du 
handicap et l’inclusion par le sport. 
La volonté est d’échanger sur les formations, l’appréhension et la gestion du handicap par la FNF pour ensuite utiliser 
ces connaissances. 
Objectifs : 

- Réalisation d’un livret de formation 
- Formation spécifique complémentaire aux particularités du foot adapté 
- Echanges diverses avec une école ou association en Norvège / tournoi etc… 

 
Partenariat à développer avec le Comité Handisport ainsi que des écoles spécialisées. 
 
Le Président demande à Magalie de réaliser un dossier complet avec un prévisionnel financier au plus vite afin de 
pouvoir candidater sur ce projet dans les délais (déplacement, hébergement, restauration, visites, nombre de personnes 
etc…). 
 
 

Assemblée Générale des Clubs du DSF 

 
L’Assemblée Générale Ordinaire des clubs du DSF se déroulera le samedi 26 octobre 2024 à 9h30 au théâtre municipal 
d’Abbeville. L’émargement débutera à 8h45, et les clubs seront accueillis avec un café et viennoiseries. 
A l’issue de l’AG, les représentants clubs auront également la possibilité de se restaurer puisqu’un foodtruck est prévu à 
leur intention. 
 
L’ordre du jour est revu et validé (voir en Annexe 1). 
 
Les récipiendaires de la médaille d’Or du DSF sont : 

- Marylise LOCQUET : FC FRIREULLES 
- Carlos FERREIRA, de l’USOAAS ALBERT 
- Stéphane GOURLE de l’US FRIVILLE ESCARBOTIN 
- René PLAYE de l’ESC LONGUEAU 
- René PICARD, du Secteur Ponthieu 

 

Tour des Commissions 

 

Monsieur Jean Christophe FAVEREAUX, CAS :  

 

• Concernant le Challenge Claude CAUVET, il transmet aux membres le résultat sur la saison et ensuite de ces 3 
années :  

 
Pour la saison 2023/2024, les lauréats sont : 

1. AS Glisy 
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2. SC Abbeville 

3. AC Montdidier  

4. AS Gamaches  

5. ESC Longueau 

 

Les représentants de la Commission de Discipline expliquent que la saison ne fut pas un long fleuve tranquille pour les 

clubs de l’AS GLISY et de l’ESC LONGUEAU. Ces deux clubs sont donc exclus de ce classement annuel conformément au 

règlement du Challenge. 

 

Le classement devient donc : 

1. SC ABBEVILLE 

2. AC MONTDIDIER 

3. AS GAMACHES 

4. SC FLIXECOURT 

5. US SAILLY SAILLISEL 

Ces clubs se verront doter d’un bon d’achat à faire valoir chez nos partenaires : FORMUL’CLUB – AMIENS SC – TEAMS5 

1er : 500€ 

2ème : 400€ 

3ème : 300€ 

4ème : 200€ 

5ème : 100€ 

 

Et si l'on compile les 3 saisons, soit sur la mandature, le classement est le suivant : 

1. SC Conty Loeuilly 370 points 
2. SC Amiens 350 points 
3. USOA Albert 255 points 
4. AS Glisy 235 points 
5. Olympique Amiénois 230 points 

Les clubs ci-dessus seront également récompensés avec des bons d’achat à valoir chez nos partenaires : FORMUL’CLUB 
– AMIENS SC – TEAMS. 

Le montant des bons sera le double de ce qui est proposé pour une saison. 
 

• L'an dernier à l'AG avaient été récompensés 10 assistants de club D2, les mieux évalués par les arbitres 

centraux. 

En voici de nouveau 8 pour la saison écoulée, tous n'ayant reçu que des commentaires positifs : 

1. Boulet Lyonnel (US Lignieres Chatelain ) 

2. Bruaux Dominique (Candas ABC2F) 

3. Dagniaux Alexis (ES Cagny ) 

4. Gilmeister Louis Philippe (FR Ailly s/ Noye) 

5. Godard Jean-Pierre (US Flesselles ) 

6. Heniquet Jérome (Amiens CS Montieres) 

7. Mopin Eric (AS Glisy ) 

8. Silhavy William (US Marchelepot) 

 
Chacun de ces assistants de club D2 se verra donc félicité lors de l’AG du DSF du 26/10/24 et recevra 1 polo du DSF ainsi 

que quatre places pour aller voir l’AMIENS SC. 

• Formation de début de saison : 

52 arbitres de clubs reçus sur 55 candidats. 
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18 assistants club D2 reçus sur 20 candidats. 

Tous les clubs en Seniors D2 Groupes A et C possède au moins 1 arbitre assistant D2 contrairement au groupe B ou 

seulement 7 clubs sur 10 en possèdent. 

 

• Nouvelle procédure disciplinaire : 

Il explique que la CAS a mis en place une procédure de vérification des rapports transmis par les arbitres aux 

commissions.  

Il y aura des référents pour chaque catégorie d’arbitres. 

 

Philippe FOURE, Calendriers et Championnats Futsal : 

Il explique la problématique actuelle en futsal qui ne permet pas de pouvoir réaliser un groupe à 10 en Futsal D1 avec 

les clubs ayant cessé leur activité, ceux rétrogradés, et les équipes réserves ne pouvant pas évoluer en D1 avec leur 

équipe 1. 

Il est demandé à Philippe de proposer une ou plusieurs solutions afin de régler ce problème et pouvoir débuter les 

compétitions Futsal pour la mise en place d’un championnat D1 Futsal et D2 Futsal. 

 

Philippe soumet ensuite la question d’un club qui demande la possibilité de faire évoluer une U15F en U18F. Cette 

dérogation n’est pas possible car non règlementaire, le refus des membres du CD est donc catégorique. 

 

Dérogation demandée par l’ESC LONGUEAU pour jouer toutes ses rencontres U18F le dimanche matin. 

Il est répondu que le club devra solliciter au coup par coup ses adversaires pour obtenir leur accord. La compétition 

étant prévue le samedi après-midi, il n’est pas possible d’imposer un changement de créneau aussi important. 

La demande de dérogation est à réaliser par footclubs. 

 

Emmanuel BOISSIER, CTD PPF : 

Il informe les membres que la réforme des Championnats U13 D1 mise en place cette saison a été saluée par Monsieur 

Georges TOURNAY, Directeur du Pôle Espoir de Liévin. 

 

Antonio DOS SANTOS, Foot Animation : 

Il exprime son inquiétude sur la mise en place des plateaux en U7 et des pratiques qui ne correspondent pas aux 

directives fédérales. 

Une visioconférence sera prochainement proposée aux clubs afin de rappeler à tous les bonnes pratiques concernant 

les plateaux en U7. 

 

Aurélien DEFOSSEZ, Santerre :  

Il sollicite les membres pour une modification de la graduation des points charte en fonction des motifs d’exclusion. 

Pascal TRANQUILLE lui explique que c’était le cas auparavant, et que cela était compliqué à gérer. 

Il rappelle que c’est du ressort de la Commission de Discipline d’appliquer des retraits de points en fonction de la gravité 

des faits et des circonstances aggravantes. 

 

Alain LECLERCQ, CDTIS (Terrains et installations Sportives) : 

Il informe les membres que la prochaine CRTIS se déroulera au siège du DSF le 14/10/24. A cet effet l’intégralité de la 

CDTIS a été invitée à participer aux travaux de la commission. 

 

Aurélien HAMEL, Discipline :  

Il trouve malheureusement que la période estivale n’a pas calmé ni adoucit les comportements déviants. 

 

Martial THUILLIER, Futsal : 

Il sollicite Emmanuel BOISSIER pour avoir des membres de la Commission Technique spécifique Futsal au sein de la 

Commission Futsal. 
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Et suite aux comportements de plus en plus difficiles, il insiste sur le fait qu’il ne faut plus de pratique compétitive dans 

le gymnase Elsa TRIOLET à Amiens. Les arbitres ne veulent plus y officier. 

 

 

Sylvie SILVESTRE, Secrétaire Générale : 

Elle sensibilise les membres du CD au sujet d’Octobre Rose et leur propose de l’accompagner ce 25/09/24 sur la réunion 

prévue à cet effet. 

 

Pascal TRANQUILLE, Président du DSF : 

Il informe que la prochaine tripartite se déroulera le 16/10/24 au siège du DSF. 

Le prochain Comité Directeur se déroulera le 04/11/24 à 18h15. 

Il remonte ensuite les informations transmises sur les moments de convivialité sur le lieu de travail. 

 

 

 

Prochaine réunion le 04/11/24 à 18h15. 
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ANNEXE 1 : Ordre du jour AG du 26/10/24 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE DU DISTRICT DE LA SOMME DE FOOTBALL 

 

Samedi 26 octobre 2024 à 9h30 

Au Théâtre d’Abbeville – Boulevard Vauban – 80100 Abbeville 

 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Emargement des délégués de club (à partir de 8h45) 

2. Ouverture de l’Assemblée Générale par le Maire d’Abbeville 

3. Ouverture de l’Assemblée Générale par le Président du District 
4. Annonce du Quorum 

5. Approbation du PV de l’AG du 28/06/24 
6. Bilan Moral 
7. Présentation des résultats financiers 2023/2024 
8. Présentation du Rapport de l’Expert-comptable 
9. Affectation du Résultat : Provisionnement Changement de locaux 
10. Présentation du prévisionnel 2024/2025 
11. Approbation du point 6 : Bilan Moral 
12. Approbation du point 7 : Bilan Financier 
13. Approbation du point 9 : Affectation du résultat 
14. Approbation du point 10 : Bilan prévisionnel 
15. Examen des vœux 
16. Remise des médailles d’Or 
17. Lecture du palmarès et remise des récompenses 

a. Champions 

b. Charte du Fair Play 2022/2023 

c. Meilleur club de Jeunes 

18. Challenge Claude CAUVET 

19. Les assistants clubs en Seniors D2 

20. Allocution des personnalités 
21. Clôture de l’Assemblée Générale par le Président 

 

Il est rappelé à tous les clubs, que toute absence en Assemblée Générale entraîne la perte des dotations 

et/ou récompenses prévues pour les clubs. 

 

 
 

 

 


